

# Andrea Osorio fue nombrada como directora ejecutiva del SLEP de Tamarugal: Retorno de exlautarista a la educación pública genera críticas

Académica regresa tras su paso por la División de Educación General del Mineduc en 2023, cuando el Colegio de Profesores cuestionó su labor en medio de la crisis de Atacama.

D.G.

Un nuevo cargo en el servicio público asumirá Andrea Osorio Rivera, quien se desempeñó como jefa de Educación General del Ministerio de Educación (Mineduc) en 2023 y cuya labor fue duramente criticada por el Colegio de Profesores, en medio de la crisis que enfrentó el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Atacama el año pasado.

Aquellos cuestionamientos llevaron a que la profesora en Educación Diferencial de la U. Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE) fuera reemplazada, a inicios de este año, por Margarita Makuc, quien fue candidata a convencional por el PC.

Ahora, Osorio asumirá otro cargo dentro del sistema de educación pública, esta vez como la nueva directora ejecutiva del SLEP de Tamarugal, el cual estará a cargo de la administración de los jardines, escuelas y liceos públicos de Pozo Almonte, Camiña, Colchane, Huara y Pica.

El cargo se elige mediante Alta Dirección Pública (ADP): el concurso comenzó en marzo y se recibieron



169 postulaciones. Entre los finalistas que selecciona el consejo de ADP, fue el Presidente Gabriel Boric quien efectuó la elección final.

El nombramiento, eso sí, no cayó bien en congresistas de oposición, quienes recordaron que Osorio per-

Osorio es profesora diferencial y especialista en problemas de aprendizaje de la UMCE. Es magíster en Educación de la U. Arcis, entre otros antecedentes académicos.

noviembre de 1990, con 22 años, en Estación Central. Previamente, había sido rescatado por un comando de la organización desde el Hospital Sótero del Río, hecho en el que murieron cuatro gendarmes y un funcionario de la policía uniformada.

## “Inexplicable nombramiento”

Renzo Trisotti, diputado republicano por Tarapacá, cuestionó que “con este inexplicable nombramiento, este Gobierno sigue hundiendo a nuestra región. A su abandono, el Ejecutivo ahora suma su ensañamiento con los niños de Tarapacá, que se verán expuestos a la ideología de extrema izquierda, sin que los padres, madres y apoderados puedan impedirlo”.

Su par de la comisión de Educación Stephan Schubert añadió que “es muy desafortunado que se haya dejado en ese cargo a una reconocida exguerrillera del MJL”. Y agregó que “oficiaremos al Mineduc desde la comisión de Educación para que se nos expliquen las razones”.